



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de AME

Estimados socios y amigos de la AME:

Entre las actividades de los últimos meses quizá cabe destacar el cursillo para aficionados a la meteorología organizado por la AME con la colaboración de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) y el Centro Nacional de Educación Ambiental (CENEAM) que bajo el título “El Riesgo de Tormentas” se celebró en Valsain (Segovia) en la segunda quincena de junio y que, a tenor de los asistentes, como podréis comprobar en las páginas siguientes, en las que se ofrecen pormenores del evento, constituyó un éxito.

En esa misma línea de divulgación de la meteorología está prevista la celebración de unas Jornadas de Meteorología y Clima que serán, a su vez, el IX Encuentro Nacional de Aficionados, en el País Vasco, concretamente en Baracaldo, entre los días 5 y 8 de Diciembre y para el cual nos consta que existe gran expectación por lo que, previsiblemente, será elevado el número de participantes y para el cual esperamos contar también con la colaboración de la AEMET.

A primeros de octubre, entre los días 5 y 9 tendrá lugar en Buenos Aires, al ser la Asociación Meteorológica Argentina quien ostenta la presidencia, el XIII Congreso de la FLISMET (Federación Latinoamericana e Ibérica de Sociedades Meteorológicas) en el que se tratarán, entre otros aspectos, la Variabilidad Climática, los Modelos Atmosféricos, Interacción Mar-Atmósfera, Biometeorología, Clima Urbano, etc. La AME, como miembro de dicha asociación (en el periodo anterior la presidencia recayó en nosotros), lógicamente, debe estar presente y, probablemente, quien acuda será algún socio de los que ahora no pertenecen a la Junta, si sus actividades profesionales se lo permiten.

En la primera quincena de septiembre tendremos reunión de la Junta y en ella resolveremos el asunto que acabo de exponer y abordaremos de lleno el tema de las próximas Jornadas Científicas que, como sabéis, últimamente venimos celebrando conjuntamente con la Asociación Portuguesa. La organización de la próxima edición (año 2010) corresponde a la AME y debemos decidir el lugar, el lema y empezar a trabajar de inmediato porque el tiempo se echa encima. En principio, teníamos la oferta de realizarlas en Marruecos pero analizadas las circunstancias creemos que, hoy por hoy, correríamos el riesgo de que no se alcanzasen los objetivos. La idea que ahora barajamos y de no surgir inconvenientes será la que intentaremos llevar a cabo es que se celebren en Sevilla. En el próximo número de la revista ya se habrá tomado una decisión definitiva tanto del lugar como de las fechas y os podremos informar.

Un cordial saludo para todos.